

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 13. November 2012

Dokumentation von Lärmmessungen des Autobahnlärms (SPD)

Beschluss Nr. 0050

Der Ortsbeirat Breckenheim fordert den Magistrat auf, die Auswirkung des Autobahnlärms der A 3 im Bereich von Wiesbaden-Breckenheim durch Lärmmessung zu dokumentieren.

Die Messungen sollten folgende Maßgaben erfüllen:

- Zeitraum: Mindestens zwei Wochen, so dass sichergestellt werden kann, dass sowohl Ost- als auch Westwindwetterlagen abgedeckt werden.
- Tageszeiten: Es soll tagsüber und auch nachts gemessen werden. Dabei sind verkehrsarme und verkehrsintensive Zeiten zu berücksichtigen, einschließlich Wochenende.
- Lärmquellen: Es soll ein besonderer Augenmerk auf den Lärm gelegt werden, der durch die Lücken der bestehenden Lärmschutzwände dringt.
- Messpunkte: Die genauen Messpunkte sollten mit dem Ortsbeirat vor Ort besprochen und festgelegt werden.
- Die Messungen sollten noch im Jahr 2012 durchgeführt werden.

Verteiler:

Dezernat II / Amt 36 z.w.V.
Dezernat IV / Amt 66 z.K.
101200 / zdA

Scharf
Ortsvorsteher